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Sehr geehrte Damen und Herren,
 
mir ist aufgrund der Veröffentlichungen bekannt, dass die Straße Karlshöhe dringend saniert werden muss.
Unverständlich ist mir, dass für die Sanierungsmaßnahmen ein großer, alter Baumbestand gefällt werden soll,
um auf der Straße einen durch Markierungen von der Fahrbahn getrennten Fahrradstreifen einzurichten. Die
Erfahrungen mit derartig markierten Fahrradstreifen, wie sie beispielsweise in der Rollfinckstraße in
Wellingsbüttel eingerichtet worden sind, sind aus Sicht der Radfahrer sind nicht unbedingt positiv. Während die
Radfahrer in der Karlshöhe bisher den wenn auch ihrer Meinung nach zu schmalen Radweg gefahrlos nutzen
können – das gilt insbesondere auch für Kinder – sollen sie zukünftig auf die Straße ausweichen und dort mehr
oder weniger schutzlos dem Autoverkehr ausgesetzt werden. Ganz zu schweigen von der Fällung ganzer
Baumreihen, die bisher wie eine Allee den Charme dieses Stadtteils ausgemacht haben.
 
Ich bitte Sie, die Pläne kritisch zu überprüfen und auf die Verlegung des Radfahrweges und der Baumfällungen
zu verzichten.
 
Mit freundlichem Gruß

 
PS: Der Fahrradweg würde breiter werden, wenn man ihn vom Laub befreien würde
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